



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	11 de junio del 2021
Ubicación	Altamirano, Quintana Roo.
Situación observada y contexto	Testimonio de un trabajador del transporte público
Tiempo de observación	2 horas
Observador@	Felipe de Jesús García Aguilar
Nomenclatura/Número de registro	T_QR_GAAF_17

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
5:00 PM – 7:00 PM	<p>“Pues, durante la mera pandemia si nos afectó, incluso deje de trabajar tres meses. Ni con el cochecito podía dar fletes, solo salía a comprar lo necesario para el consumo de la casa y regresaba. Si la gente quería un viaje a la ciudad no podía, tenía que avisar a algún familiar o amigo de la ciudad para que resuelva el problema o diligencia. Por otro lado, los familiares no venían, para que se cuiden, además los caminos fueron bloqueados por un buen tiempo. Ahorita si trabajo, pero con todos los cuidados, incluso les digo a mis chalanés que no dejen subir a la gente que no tome las medidas sanitarias, la neta si se nos ha ido mucho pasaje que no quiere poner su cubrebocas.”</p>	<p>Al inicio de la pandemia el gobierno estatal y municipal restringió la circulación del transporte público. En la zona rural de la zona maya existe una gran variedad de medios de transporte, algunos ligados a algún sindicato y otros independientes, que facilitan la circulación por entre poblaciones. En esta ocasión le pedimos al propietario de algunos vehículos que nos contara sobre su experiencia durante la pandemia.</p>

